



La crisis en Nuevo León obliga a Movimiento Ciudadano a buscar a otro candidato contrarreloj

La dirección del partido se reúne este lunes. De momento, el futuro aspirante emecista ya sabe que se perderá la precampaña para irse directo por el registro de la candidatura en febrero de 2024



ELIA CASTILLO JIMÉNEZ

Monterrey - 04 DIC. 2023 - 12:30 CET



La crisis en Nuevo León que ha generado la renuncia de [Samuel García](#) a la candidatura presidencial obliga a [Movimiento Ciudadano](#) (MC) a volver a la casilla de salida. Pero con menos plazo de margen. De momento, el futuro aspirante del partido naranja ya sabe que se perderá la precampaña para irse directo por el registro de la candidatura en febrero de 2024. Este lunes se reúne la dirección del partido para comenzar con el trabajo. Pero aún no habrá nombres, ni candidaturas y tampoco se emitirá una nueva convocatoria, según adelanta Dante Delgado, presidente del partido, quien ha vuelto a confirmar, además, que él está descartado para aparecer en la boleta.

Otro personaje que ha pasado de coordinador de campaña a posible presidenciable es Jorge Álvarez Máynez. Este fin de semana el también diputado federal acudió en representación del excandidato al evento de precampaña agendado en el Estado de Guanajuato en donde aseguró que estarán en la boleta electoral de 2024. Hace unos meses, previo a la postulación fallida de García, el dirigente del partido naranja se destapó como posible presidenciable. Este domingo, al ser cuestionado sobre la posibilidad de revivir su aspiración puso por delante al partido. “Yo no estoy pensando en eso (en ser el candidato) estoy pensando en que vamos a instrumentar todo para que Movimiento Ciudadano gane la presidencia de la república”, sostiene. El camino presidencial para MC se vislumbra largo. Una candidatura por definir que ya da señales de una incipiente división en el partido ante las voces de quienes piden un proceso democrático.